

## Veolia Aguas del Archipiélago

### ***#VeoliaContigo dona 50.000 litros de agua en carro tanques a la comunidad de Bottom House en la loma.***

***La donación se realizó en apoyo al gobierno departamental y a la misma comunidad que había bloqueado la vía reclamando agua.***

***En la actualidad el sector de Bottom House no cuenta con usuarios conectados a la Red de Acueducto, sin embargo, junto al gobierno departamental hicieron entrega del agua a más de 27 familias.***

**San Andrés Islas, 08 de febrero de 2021:** Tras los bloqueos en la vía que se presentaron esta mañana en la loma, liderados por la comunidad del sector de Bottom House, quienes solicitaban al gobierno suministrarles agua, debido a que en la actualidad no cuentan con la instalación de la red de acueducto, Veolia Aguas del Archipiélago respondió a la solicitud de la comunidad y en apoyo al gobierno departamental, de manera coordinada entregó como donación 50.000 litros de agua en carro tanques.

La jornada de donación se inició sobre las 12:00 pm del sábado y entre los carros tanques de la empresa, de la UNGR y del Cuerpo de Bomberos de San Andrés, más de 27 familias recibieron este recurso vital con el que ahora pueden atender sus necesidades esenciales, logrando así, además, levantar el bloqueo sobre la vía que habían iniciado como forma de protesta ante la necesidad de agua.

La entrega de estos 50.000 litros de agua se realiza bajo el programa de responsabilidad social #VeoliaContigo

***¡Prevenir y contener el COVID-19 es responsabilidad de todos!***